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2019-2020 年度 RI 会長 マーク・マローニー 

 

例会予定   １０月３０日 休会 

         １１月 ６日  

 

VOL.５７  Ｎｏ．１６ （通算Ｎｏ．2613） 

 

２０１９年１０月２３日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ 報 告 

諸  報  告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶  

外 部 卓 話  徐 佳鋭様 

                                                                                                                   

 

２０１９－２０２０年度     会  長  瀬 戸 隆 海       幹  事  五木田利明  

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.５７  No. １５ (No.2612)  １０月１６日(水) 晴れ (司会 石塚克己委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎米山月間卓話  林 友超さん 

                                   

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 林 友超さん 

 

誕 生 祝  

≪ご夫人≫板垣会員 

 

諸 報 告  

国際奉仕委員会  倉持功典委員長 

国際大会（来年６月６日～６月１０日）のツアー、６月７日の本会議を含む企画致しました。 

回覧を致しますので宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

１０月の理事・役員会報告 

１． 指名委員会・・・１１月１３日（水）例会終了後 

２． 谷和原グランドゴルフ大会協賛金について・・・・５万円 

３． 茨城Ｅクラブチャーターナイトについて・・・祝金１０万円、花代２万円 

            ・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶  瀬戸隆海会長 

先日の台風１９号による被害は、東日本から北日本にかけて５２河川の７３カ所

で決壊し、１８１カ所の越水、死者７４名、行方不明が１２名という被害をもたらしま

した。この被害についても、まだまだ全容がわかっておらず、日に日に情報が更

新されております。北陸新幹線の長野車両基地では、北陸新幹線の全体の３分

の１の車両が水につかり、ほぼ廃車になるという大打撃を受けました。その損害

額が一編成３２億８０００万ですから、10 編成とすると３２８億であります。現在、上

越新幹線や東北新幹線の２階建て新型車両化を進めておりますが、それに大きな影響を及ぼすことでしょ

う。 

 一方、県内においては４河川６カ所の堤防が決壊されております。水戸市の北側の水戸北インター周辺

では、那珂川の決壊によって浸水いたしました。また、皆様方には水害見舞金の要請があるかと思います

ので、ご協力をお願い申し上げます。 

 近年、日本に近づくほどに発達する台風、これも地球温暖化の影響なのでしょうか。毎年、これほどの被

害が発生すると、経済においてもかなりの遅れが生じるのではないかと懸念されるものであります。 

 一方、ラグビーワールドカップにおいては、日本対スコットランドの試合においても、日本選手の活躍によ

って史上初めてベスト８に進出することができました。その裏では、台風によって中止になった選手たちが、
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台風被害の後片付けにボランティアとして活躍された記事が載っていました。このことは、ニュースやインタ

ーネットでも情報が流されております。海外選手が、地方においてボランティアとか地域の人との交流とか

されているのを見ると、まさしく国際親善って身近なことからできるんだなぁと感じた次第です。 

 さて、本日の例会は林さんの卓話であります。結婚されて、盲腸から腹膜炎になって、そしてやっと結婚

披露宴、大変な時間を過ごしたかと思います。 

 近年、自然災害、政治、社会、全てにおいて話題が多すぎて、ついていけない感があります。うっかりす

ると見落としてしまいます。台風１９号で混乱の最中、一方韓国では、この前就任したばかりのチョ・グク法

相が家族の様々な不正によって辞任。様々な不正疑惑の中で法相に就任させてムン・ジェイン大統領の

支持率もがた落ちで、次期選挙に大変影響があるかもと言われております。日韓問題でも、大統領が変わ

ると親日になったり反日になったり、こんなに猫の目のように変わる国も珍しくはないです。 

 ９月２８日に行われたロータリー日韓親善会議についても、どのような理由かわかりませんが、会場が急遽

変更になったり、参加者に対して SNS に掲載しないようにというようなデマが流されたりと、ロータリーにお

いても微妙な空気が流れております。今後、このような空気が払しょくされることに努力しなくてはならない

のがロータリーなのではないでしょうか。 

 

米山月間に因んで   林 友超さん 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ４４名 １２名 １名 １名 ８０．３６％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長              入金額  26,000 円   累計  700,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫板垣会員 

林さんおめでとうございます。卓話宜しくお願いします。  瀬戸・古矢  各会員 

林 友超さん卓話宜しくお願い致します。  青木（清）会員 

林さん卓話頑張って下さい。  五木田（裕）会員 

林くん、卓話楽しみにしています。またお土産ありがとう。  石井会員 

台風の被害にあわれた方々、お見舞い申し上げます。  島田会員 

例会欠席しました。   小島・内村・淀名和・中島・板垣  各会員 

来週欠席します。  白井会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 


